

¿DEBERÍAS PREOCUPARTE POR LAS NOTICIAS?

Published 1 October 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi formación. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 28 de Septiembre de 2024. Hablar de las noticias aquí, en YouTube, es un poco complicado, al menos para gente como yo que no las interpreta de la de la misma manera que la mayoría de la gente y como lo hacen los principales medios de comunicación, por lo tanto, YouTube puede clasificar lo que digo como hechos reales retorcidos. Por lo que puedo ver en el panel de mis canales, puede causarme problemas. Sin embargo, de todos los modos, no necesito decir las cosas directamente.

Probablemente habrán notado que no hablo mucho de lo que sucede en la Tierra, no como hablando de países, guerras, facciones rivales e invasiones, mucho menos de política y avatares títeres con sus juegos enfermizos. No pierdo el tiempo mirando que títere es mejor que otro, ni me fijo en las supuestas razones por las que un país está en guerra con otro, sino que veo las cosas desde otra perspectiva, como desde una vista de pájaro, aquí, desde la órbita, como es de esperar de alguien que no es de origen humano terrestre. No veo a la Tierra como un grupo de diferentes estados políticos y socioculturales previos a los viajes espaciales que intentan compartir un planeta. Veo una cultura planetaria altamente controlada que está artificialmente fragmentada en diferentes áreas solo para controlar a la población.

Desde aquí, sé que la Tierra está bajo el control de un grupo, no necesito decir su nombre ya que es innecesario en primer lugar y, en segundo lugar, todos los nombres que el público conoce y usa para referirse a ellos ya sea que corresponden a niveles superficiales de ellos, o son erróneos, porque sus verdaderos nombres están ocultos y fuertemente custodiados, si es que tienen siquiera un nombre, y no, no lo sé.

Todos esos nombres de sociedades secretas y antiguos grupos y familias de poder corresponden solo a los niveles inferiores de los señores supremos planetarios y son solo parte de la compartimentación que los controladores utilizan para esconderse, incluso de sus otros miembros en niveles inferiores de poder. Así que los nombres de todas esas sociedades secretas solo corresponden a compartimentos dentro de la organización que controla la Tierra, y cada uno de ellos no conoce el panorama completo ni sabe exactamente que están haciendo los demás, aunque también se les haga creer que sí lo saben.

Los miembros de esas sociedades y organizaciones secretas son tan egocéntricos y ebrios de poder que están completamente ciegos al hecho de que también se les utiliza y se les miente como medio para promover los intereses y los planes de quienes están por encima de ellos. Por lo tanto, todas esas personas que se creen amos de la Tierra no son más que más idiotas útiles que trabajan para su propia destrucción, y esto incluye a todos aquellos que están en un nivel aparentemente tan alto que ya no usan dinero y deambulan libremente por el planeta ya que el concepto

de estados, país y pasaportes no se les aplica.

No puedo saber qué hay en la mente de cada uno de ellos, pero les aseguro que la mayoría, sino todos, no son más que cáscaras vacías y sin alma dirigidas y controladas por la Matrix que, finalmente, está siendo manifestada por esas personas allí en la Tierra con un alma, con una fuerte conexión con la Fuente, ya que esos son los verdaderos creadores de todo, aunque algunos de ellos ni siquiera tengan un techo sobre sus cabezas. Por definición, eso es vender sus almas al diablo, ya que ya no tienen ninguna ética y mucho menos verdadera empatía, ya que solo la usan para publicidad y para controlar mentalmente al resto de la población con almas.

Y, al final, todos sabemos quién está realmente por encima de todos esos señores supremos planetarios, ebrios de poder, con sus horribles sociedades secretas, y es... la Federación Galáctica, al menos las partes malvadas de ella, y digo esto para no insultar a todos esos miembros de la Federación que están realmente interesados en ayudar a la Tierra y en saber qué diablos está pasando realmente allí. Porque estar aquí arriba y mirando para abajo a la Tierra, como un todo, nos brinda mucha más perspectiva y muchos más datos de los que normalmente están disponibles para la población general del planeta. Sin embargo, incluso estando aquí arriba, no sabemos todo lo que está pasando ya que es una situación planetaria muy complicada que si, acaba afectado también, y con mucha fuerza, a otras naciones estelares.

Por lo tanto, muchos líderes sienten la necesidad de venir aquí, ya que todos sabemos que la mayoría de los problemas que enfrentan nuestras sociedades humanas no terrestres tienen su génesis en la Tierra. Estamos aquí porque el problema comienza aquí, por eso la Federación Galáctica miente cuando dicen que la Tierra debe ser contenida para evitar que sus problemas y su negatividad se propague por toda la galaxia, cuando toda nuestra evidencia sugiere que la Tierra y sus problemas son solo un reflejo de la mentalidad y de lo peor de todo lo que está ocurriendo fuera del planeta y, de la misma manera, después de que toda esa negatividad extraplanetaria se concentre en la Tierra, por supuesto que luego se extenderá nuevamente.

Pero la Tierra no es la causa. Es solo un síntoma y un condensador de la mentalidad de los miembros de la Federación. Así como hay un inconsciente colectivo en la Tierra, así hay uno para cada grupo de personas, para cada cultura contenida, por lo tanto, hay un inconsciente colectivo de la Federación Galáctica, y estoy viendo que muchas cosas en la Tierra se están manifestando desde ese inconsciente colectivo de la Federación Galáctica.

Esta es la parte en la que sí estoy de acuerdo con lo que dice la Federación Galáctica acerca de que todos los problemas de la Tierra y todos sus conflictos y cismas se manifiestan desde el lado astral de las cosas. Claro que sí porque, en cualquier caso, todo lo que existe en el llamado mundo material se está manifestando desde el lado del espíritu, y esta no es una excepción. Esto significaría que para resolver los problemas de la Tierra, el trabajo debe realizarse también desde el lado de la Federación, fuera del planeta, y no solo en la Tierra.

Pero luego hay otro nivel más complicado en todo esto, y es que hay un inconsciente colectivo que incluye tanto a la Tierra como a muchas de las razas miembros de la Federación Galáctica y son las que están involucradas con la Tierra, como nosotros, los Taygeteanos.

Un inconsciente colectivo compartido más grande también está siendo generado por el mero hecho de que hay cientos de miles, si no es que millones, de semillas estelares, viviendo en la Tierra en este momento, importando por lo tanto sus sistemas de creencias, prioridades y éticas a la Tierra, como parte del conflicto eterno entre el bien y el mal, siempre buscando un equilibrio.

Esto significa que muchas personas en la Tierra comprenden ambos mundos, ambos colectivos, el terrestre y el estelar, y por ahora dejo el lado astral de las cosas fuera de este argumento que estoy presentando hoy. Aunque es mucho más relevante, puede ser mucho más difícil de entender para la mayoría de las personas o espectadores. Aún así, lo compartiré en la segunda parte de mi video del tema sobre guerreros astrales del cual publiqué la primera parte y la introducción hace apenas unos días.

Pero a pesar de que la población general de almas de la Tierra es quien realmente está manifestando todo lo que allí sucede, desde el lado físico y el lado astral de los espíritus, aunque insisto en que no hay ningún lado físico, ya que es solo una ilusión producida por una reducción artificial de los sentidos y de la conciencia lograda con un filtro de frecuencia y vibración llamado cuerpo biológico, pero la ilusión del mundo material, la vida y la existencia en el llamado mundo de los vivos, persiste y es muy convincente, y es desde ese punto de vista experiencial que cada persona, con una vida en la Tierra, se siente indefensa e impotente y víctima de las circunstancias y del abuso de quienes están en el poder.

Aunque la población humana normal es quien está manifestando su realidad y desde puntos de vista superiores es responsable de todo, lo cierto es que, en la experiencia personal de cada alma en la Tierra no tienen ningún poder sobre lo que sucede alrededor de ellos y mucho menos sobre cosas más grandes como guerras y problemas a escala planetaria que los afectan. El sentimiento de impotencia es real.

Entonces... ¿qué puede hacer alguien respecto a los problemas de la Tierra? Simplemente cuida tu rincón, tu pedacito de mundo. Simplemente haz lo que esté a tu alcance y a tu capacidad. Es inútil ver las noticias, ya que solo le dan a toda esa negatividad más atención y más poder creativo para manifestar más de lo mismo. No necesitan saber lo que está pasando al otro lado del planeta si no les concierne directamente, ya que solo baja su tan necesaria vibración. Solo es más del mismo juego enfermizo de la Matrix en el que los controladores te atropellan constantemente para drenar tu energía de sufrimiento.

Por ejemplo, es posible que te bombardeen con anuncios y videos promocionales que te piden ayuda para resolver los problemas que esos gobiernos crearon en primer lugar y con todo propósito. Crean el problema explotando el sufrimiento de uno u otro grupo de personas y luego lo utilizan para drenar los recursos del resto de la población del planeta que no se ve directamente afectada.

Sepan esto, la Tierra está siendo controlada por un solo grupo, donde incluso los están explotando haciéndoles pensar que hay diferentes grupos poderosos en conflicto entre sí, uno de los cuales aspira al control global total y está a punto de alcanzarlo con su infame nuevo mandato global, si saben a qué me refiero. Pero el hecho es que incluso eso es más teatro, ya que ya tienen control global total y solo juegan a un lado contra el otro como parte del mismo juego enfermizo de la Matrix.

Desde mi punto de vista, no existe un conflicto real en ningún nivel superior de la

sociedad, ya que grupos rivales como Oriente versus Occidente son solo más teatro y puedo ver que esto es así cuando esas naciones rivales y grupos de ellas misteriosamente coinciden en cosas que son claramente falsas, como el reciente bicho mundial y los mandatos de llevar cosas peligrosas en el brazo, o aceptar proteger la Antártida del público en general bajo el pretexto de defender la naturaleza allí, donde curiosamente no hay mucha naturaleza que proteger, solo unos pocos pingüinos.

Te hace preguntarte cuán importantes pueden ser los pingüinos, ya que todas esas naciones rivales coinciden repentina y misteriosamente en la importancia primordial de proteger a esas aves. ¿De qué privilegios gozan los pingüinos que ninguna otra especie en la Tierra tiene? ¿Por qué? Cualquiera que tenga dos neuronas funcionando puede saber que allí los gobiernos esconden algo más y les aseguro que es desde allí, en la Antártida, donde reside el principal control planetario, así como sus conexiones y puertos estelares que conducen directamente a la Federación Galáctica.

Aunque los conflictos en la Tierra son perfecta e innegablemente reales a nivel superficial, las razones de esos conflictos no son reales y solo se basan en propaganda gubernamental y controlada por el Cabal con fines de control demográfico y geoingeniería. Por lo tanto, es inútil preocuparse por acontecimientos globales como cualquier cosa nuclear, más bichos globales, o un tercer desmadre mundial siempre a la vuelta de la esquina, si saben a lo que me refiero.

Solo vigila tu rincón y, sobre todo, ignora el resto si no te concierne directamente porque si un problema te concierne, créeme, lo sabrás a tiempo. Así que no hay necesidad de perder tu tiempo, energía y felicidad en las cosas que no se pueden controlar y, muy probablemente, ni siquiera existan, porque todos los medios son para controlar las mentes de la población en general y es en su mayoría falso, y lo que no es falso, es irrelevante. No les presten su atención y su poder de manifestación.

Y hagan todo lo que puedan que esté en su poder para ayudar a los demás, pero solo si pueden ayudar directamente, porque la mayoría, sino todas, de esas organizaciones de ayuda global son simplemente más trucos gubernamentales para drenar a la población de sus recursos. Ayuda a todos los que puedas, pero solo a aquellos a quienes puedas saber que tu ayuda les está llegando, o tu ayuda quedará en medio sin llegar a los necesitados y engordando aún más a los gobiernos. El resto es responsabilidad de los gobiernos que crearon los problemas en primer lugar y si quisieran, podrían resolver el problema en cuestión de horas o días.

Recuerden que la verdadera razón de la guerra es la guerra misma, el resto son solo excusas para que la población en general sea explotada aún más. Manténganse fuertes y no crean en las mentiras de los medios, porque eso es todo lo que son, técnicas de manipulación para explotar a la población humana. Ayudar a través de organizaciones grandes patrocinadas por el gobierno y otras grandes organizaciones es estar alimentando aún más a la Matrix.

Y, aunque sentí la necesidad de escribir esto hoy, siento que estoy predicando al coro, o enseñando a un chef a cocinar un simple omelet, ya que sé que la mayoría de ustedes son personas muy conscientes y sabias. Les mando un fuerte abrazo y un beso. Los amo a todos y estoy con ustedes.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,

compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa